

## Pimda 070 TSPM Kendal Gelar Musyda

Senin, 20-03-2017



Wakil ketua PDM Kendal, Drs. H. Abdullah Sachur, M.Pd saat menyampaikan amanat di hadapan peserta Musyda TSPM Kendal.

**KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID.** - Pimpinan Daerah (Pimda) 070 Tapak Suci Putera Muhammadiyah (TSPM) Kendal Sabtu (18/3) menggelar Musyawarah Daerah (Musyda) di aula lantai dasar Gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah Kendal. Musyda tersebut dibuka oleh wakil ketua PDM Kendal, Drs. H. Abdullah Sachur, M.Pd. Dalam amanatnya beliau menilai Musyda TSPM Kendal saat ini adalah yang terbesar dan sebagai sinyal kemajuan perguruan bela diri milik Muhammadiyah, " Permusyawaratan kali ini adalah permusyawaratan terbesar dalam sejarah TSPM di Kendal, dan kami berharap sebagai pertanda kebangkitan dan kemajuan TSPM di seluruh Kabupaten Kendal, " katanya. Menurut Sachur TSPM sebagai salah satu Ortom Muhammadiyah dari 7 ortom yang ada di PDM Kendal telah memiliki jumlah anggota yang terus meningkat, " dari banyaknya padepokan yang ada di Kendal menunjukkan bahwa kenaikan jumlah anggota TSPM semakin menggembirakan," tambahnya. Terkait dengan eksistensi TSPM yang telah go Internasional, wakil ketua PDM Kendal koordinator Majelis Hukum dan HAM dan Lembaga Hikmah dan Kebijakan Publik tersebut mengatakan TSPM benar – benar sudah mendunia dengan banyaknya anggota TSPM dari Jerman, Belanda, dan Malaysia.

Sementara itu ketua Pimda TSPM Kendal Bambang Sugiharto, SE berharap setelah Musyda ada peningkatan prestasi yang berjenjang, " prestasi TSPM Kendal diharapkan terus meningkat, dari lokal, regional, dan nasional, sehingga bisa sejajar dengan TSPM daerah lain " katanya. Untuk bisa mewujudkan impiannya itu menurut Bambang perlu ada dukungan dari berbagai pihak.

Upacara pembukaan Musyda dihadiri oleh seluruh Ortom Muhammadiyah, kepala SD/MI, SLTP dan SLTA Muhammadiyah se Kab. Kendal, sekretaris dan wakil sekretaris PDM Kendal, H. Yusuf Darmawan, M.Pd, dan H. Moh. Antonio, SE, ketua Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Kab. Kendal, Muhammad Arfani, dan 57 peserta Musyda.

Atas nama IPSI, Arfani berharap ada peningkatan kualitas setelah Musyda, " TSPM sebagai salah satu anggota IPSI diharapkan memiliki nilai lebih dan mampu mengangkat program – program kerja yang lebih berkualitas " kata Arfani. Menurut beliau TSPM mampu berkiprah untuk lima tahun ke depan dengan prestasi – prestasi yang gemilang. Tentang karakter yang dimiliki oleh anggota TSPM hendaknya harus berakhlak mulia, " Di setiap silat pasti ada mental dan spiritual, yaitu generasi yang berprestasi juga berakhlak mulia " tegasnya.

Ketua panitia Musyda, Moh. Shobirin, S.PdI ketika ditemua awak media di sela – sela Musyda menuturkan ada tiga agenda pokok yang akan dilakukan dan disahkan lewat Musyda. Ketiga agenda itu adalah penyampaian laporan kebijakan pimpinan daerah TSPM Kendal periode 2012 – 2017, penyusunan program kerja 2017 – 2022, dan pemilihan Pimda 070 Kendal untuk lima tahun ke depan. ( A. Ghofur/MPI Kendal )